

ZONE

Peringati HUT Kemerdekaan RI ke 77, Satria Hasan Sammana: Bangsa Yang Besar Adalah Bangsa Yang Kenal Sejarah

HermanDjide - PANGKEP.ZONE.CO.ID

Aug 2, 2022 - 21:19



H Satria Hasan Sammana SH Siap maju Pilkada Pangkep 2024

PANGKEP - Mantan Camat Minasate'ne Kabupaten Pangkep H Satria Hasan Sammana, SH, saat diajak konsultasi soal peringatan HUT Proklamasi Kemerdekaan RI ke 77 di Minasate'ne Selasa (2/8/2022).

Dia mengatakan bahwa Bangsa yang besar adalah bangsa yang mengenal sejarah dan kutipan tersebut adalah kalimat yang pernah diucapkan presiden Indonesia pertama, Ir Soekarno.

Satria Hasan Sammana yang bakal maju Pilkada 2024 ini berkata bahwa jika dimaknai, Kalimat tersebut mengandung arti bahwa sejarah merupakan hal yang sangat penting untuk membangun bangsa yang besar.

Untuk itu pentingnya mengenal sejarah, termasuk yang dilakukan Bupati Pangkep H Muhammad Yusran Lalogau, dan sekarang telah melaksanakan berbagai kegiatan, baik Selasa malam ini (2/8/2022) dengan ratusan warga bawa obor, itu juga rangkaian peringatan Hari bersejarah HUT proklamasi kemerdekaan RI ke 77 dan sejumlah kegiatan lainnya.

"Ingat bahwa dengan memperingati Hari bersejarah, juga mempelajari sejarah bangsa, kita akan lebih menghargai dan mencintai tanah air kita sendiri" ujarnya.

Satria Hasan Sammana yang memang diidolakan masyarakat Pangkep untuk maju pada Pilkada tahun 2024 mengatakan bahwa dengan sejarah, mereka akan tau begitu besar dan kayanya tanah air Indonesia,

"Gigihnya perjuangan para pahlawan kita, dan dari hal tersebut mereka akan lebih menghargai serta mencintai tanah air," ungkapnya,

Untuk itu, dalam memperingati HUT Kemerdekaan RI ke 77 ini, Bupati Pangkep telah melibatkan generasi Bangsa, diantaranya para pelajar SMA, SMK, SMP, SD, tersebut sangat baik.

Sebab selain mereka mengenal sejarah Indonesia, khususnya, mereka juga dapat kesempatan ikut serta secara langsung memperingati HUT Kemerdekaan RI, bukti sejarah atas perjuangan para pahlawan yang telah gugur di Medan perang melawan penjajah, demi mempertahankan Kemerdekaan Bangsa Indonesia.(Herman Djide)